

ESCRIME- Championnat de France

Nouveau titre pour Arras



Un beau résultat pour les quatre arrageois.

Le cercle d'escrime d'Arras participait, le week-end du 7 et 8 mai, au championnat de France à Grenoble. Pour la première fois, le club ramène un titre de champion de France par équipe. Lucas Millon, Antoine Ploiviez, Alexandre Aly et Bastien Guilluy sont les quatre médaillés du club en or.

La qualification, ni la médaille, n'ont été des choses faciles pour les Arrageois. Ils se sont qualifiés en faisant parti des meilleures équipes dans la zone nord, puis, en étant l'une des meilleures équipes lors de l'interzone Nord Est. À Grenoble, elles étaient 32 équipes à concourir au championnat de France Junior par équipe et en individuel. « On était classé tête de sé-

rie numéro 6. On a éliminé Saint Maur, puis on a perdu contre Lisieux, ensuite on s'est rattrapé face Le Chesnay. On élimine ensuite Le Creusot, puis, en demi-finale, Tourcoing, avec le vice champion de France, 45 à 29 », détaille le maître d'arme Éric Guilluy. En finale, les garçons remportent le titre en battant Toulouse, 45 à 39. Du jamais vu pour le club arrageois, qui voit la quatre de ces meilleurs éléments formés au club briller au niveau national.

Du côté de l'individuel, Fanny Guilluy, habituée au podium, est passée à côté de sa compétition, elle finit 35^e chez les dames.

Les autres résultats du club sont à suivre sur escrime-arras.fr